
 
 

Ortschaftsratssitzung in Breitenstein am 24.02.2022 
 

Sitzungsbericht 
 
Bürgerfragestunde 
Es wurden keine Anfragen gestellt. 
 
 
Bekanntgaben: 
 
Breitensteiner Hocketse 
Ortsvorsteher Müller fragte, ob die Ortschaftsräte die Veranstaltung der Hocketse 
befürworten. 
Er könne sich vorstellen, eine Hocketse wie im letzten Jahr geplant (und wegen Corona dann 
doch abgesagt) durchzuführen, d.h. ohne Livemusik, stark eingeschränktes Speisen- und 
Getränkeangebot sowie ohne Programm. 
Endgültig geklärt werden soll die Vorgehensweise anlässlich einer Sitzung mit den 
Vereinsvorständen. 
 
Aktueller Planungsstand Altes Schulhaus 
Zugeladen war Herr Architekt Frirdich  
Herr Frirdich stellte zwei Entwürfe für die Nutzungsmöglichkeiten als Gastronomiebetrieb mit 
ca. 50 Plätzen im Innenbereich vor. 
Der erste Entwurf ist nicht umsetzbar, da durch einen Anbau der gesetzlich vorgeschriebene 
Mindestabstand zum Nachbargrundstück nicht eingehalten werden kann. 
Beim zweiten Entwurf erstreckt sich die Planung für den Gastronomiebereich nur auf das 
Erdgeschoss und den Außenbereich. 
Die Außenfassade soll laut Planung mit einem aufgesetzten Fachwerk versehen werden. 
Die Wohnungen im ersten und zweiten Obergeschoss könnten weiterhin vermietet werden. 
 
Bauvorhaben Max-Planck-Str. (ehem. GENOBA) 
Es ist eine Befreiung durch das Landratsamt hinsichtlich der Ziegelfarbe erforderlich. 
 
 
 
Anfragen: 
 
Kernzeitbetreuung an der Breitensteiner Schule 
Ortschaftsrätin Gigi-Müller berichtete, durch den Abzug von Betreuungskräften wäre die 
Kernzeitbetreuung zwei Wochen lang entfallen. 
Ortsvorsteher Müller erklärte, in allen Einrichtungen der Gemeinde habe es Engpässe 
gegeben. 
 
Baum vor dem Breitensteiner Rathaus 
Ortschaftsrat Ehrmann schlug vor, bei der durch eine Wurzel des Baums angehobenen 
Bodenplatte die Zwischenelemente zu entfernen und nur noch die Umrandung zu nutzen. 
 



Straßenlaterne „Im Höfle“ 
Ortschaftsrat Ehrmann wies nochmals auf eine zugewucherte Straßenlaterne hin und bat 
darum, diese wieder freizuschneiden. 
 
Brunnen auf dem Sonnenberg 
Ortschaftsrat Ehrmann berichtete von der Notwendigkeit, den Brunnen zu putzen und die 
Umgebung wieder herzurichten.  
Er hat entsprechende Fotos zur Verfügung gestellt. 
 
Hauffstraße im Bereich des Neubaugebiets 
Ortschaftsrat Barth schlug die Einrichtung eines Parkverbots während der Bauphase vor. 
 
Parkmöglichkeiten im Neubaugebiet 
Ortschaftsrätin Gigi-Müller wurde mehrfach auf die zukünftig problematische Parksituation in 
dem Neubaugebiet angesprochen. 
 
Friedhof Breitenstein 
Ortschaftsrat Barth wies auf etliche kaputte Parkplatzabschrankungen hin. 
Der Ortschaftsrat befürwortet die Entfernung aller Abschrankungen. 
 
Gehweg Schillerstraße 
Ortschaftsrat Binder berichtete, dass der Gehweg gegenüber des Dentallabors bedingt durch 
eine Baumwurzel eine starke Erhöhung bildet. 
 
Wasseransammlung Sonnenbergstraße 
Ortschaftsrat Binder wurde von Anwohnern angesprochen. 
In einem Gebäude sammelt sich von außen eindringendes Wasser. 
Ortsvorsteher Müller wird sich mit dem Ortsbauamt diesbezüglich beraten. 
 
Neubaugebiet Heineweg 
Ortschaftsrat Binder wies auf die dreieckige Grünfläche in der Kurve der Straße im 
Baugebiet hin, auf der ein darauf stehender Baum sowie die Fläche durch Baufahrzeuge 
beschädigt wurden. 
Es soll die betreffende Baufirma dafür haftbar gemacht werden. 
 
 
 


